

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度 国際ロータリー会長 ロンD.バートン



2013-2014年度 会長 鶩塚貞長 幹事 服部 滋 クラブ会報委員長 佐藤公俊  
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30  
例会場/ウェスティングナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2013 September 25

■ 2013~2014年度方針

“原点に戻り 品格あるアドバンス”

Return to basics Advance with intelligence

NO.12

## 例会報告

●第2008回例会 平成25年9月25日（水）曇

●9月は新世代のための月間

●ロータリーソング 四つのテストのうた

●出席報告 会員 104名中 (100) 出席70名

出席率70.00% 修正出席率89.80%  
(9月11日分)

## ●ニコボックス

「水谷研治先生、時期を得た本日のご講演、誠にありがとうございます。」 中浜明光君  
「水谷先生の卓話を楽しみにしています。」 町田重夫君

「先週末、事務所の引越をし、今週から新しい事務所で仕事を始めました。」

鶩塚貞長会長、服部 滋幹事

「棚橋さん、今度のイベントのテーマソングに使うOSUの手話の振り付けにご指導いただきましてありがとうございます。手話は本当に奥深いです。

皆さんも手話を学びましょう。」 福田哲三君

「伊藤さん、いろいろお世話になり有難度う御座いました。」 上村晋也君、夏目 稔君

「秋分の日の23日家内が聖ヨゼフ館を貸し切り88名の参加でコンサートを開きました。高木先生に特別出演いただき、プロ級の演奏で皆様大満足でした。伊藤勝康さんありがとうございました。家内はアンコールを含め17曲を歌い切りました。」 武藤 博君

「間地さん、今日の中経新聞を拝見しました。東京事務所開設、おめでとうございます。マジでスゴイ！！」 岩田玄知君

「ごぶさたしております。」 内藤博文君

本日のニコボックス 8件 18,000円  
累計 83件 530,000円

## 服部 滋幹事報告

### ▽当クラブ行事予定

- ・9月25日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。
- ・10月3日(木) ガバナー公式訪問・合同例会

\*名古屋東山RCさんがホストのため、木曜日に例会変更となります。

\*場所はウェスティングナゴヤキャッスル、12時30分～です。

\*10月2日(水)の例会はございません。

- ・10月9日(水) 職場例会

訪問場所 独立行政法人 水資源機構愛知用水総合管理所

例会場所 名古屋ゴルフ俱楽部 和合コース  
時 間 10時～13時30分

※9月20日より新事務所になりました。

〒460-0002 名古屋市中区丸の内3-19-14

財形久屋セントラルハイツ（林敬ビル）902号室

久屋大通に面したビルで、地下鉄久屋大通駅

2A出口徒歩0分

TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

## 鶩塚貞長会長挨拶

### “アベノミクスへの疑問”

英國労働党の失政で、英國経済は停滞、社会保障費は増大、労働意欲は低下、既得権益の発生など、いわゆる英國病に陥りました。

政権を獲得した、保守党のサッチャー首相は、果敢に改革に取り組みましたが、改革につき物の、国民の痛みの為、石持て追われ、首相を辞任しましたが、彼女の改革の成果は、退任後数年で花開き、英國経済は一応立ち直りました。

正しい改革とは、得てしてその様なのですが、アベノミクスにはあまりにも疑問点が多く、アベノリスクなどと揶揄する専門家もいます。

失われた20年といいますが、便利さは必要を越えましたし、年間一人当たり、60kgもの食料を破棄しています。

失われたのは、富で無く、基本的な共同社会と、人の絆です。

違法赤字国債を、財政法に違反して日銀が購入、この異次元の金融緩和で、市中銀行に流れ出たマネーはどこに行くのでしょうか。

大手企業は、資金需要が生じれば、社債で資金調達します。その70%が赤字経営といわれる中小企業には、リスクが高いと、銀行は金を貸しません。

結局は、その行き先は、国債購入か、投機資金しかないのでしょうか。

景気浮揚による購買力のアップといいますが、国民の金融資産の65%以上を持っている、65歳以上の富裕層は、物あまりで、健康以外はほしいものはありません。

仮に賃金が少々上がっても、購買意欲は旺盛でも、結婚さえ出来ないプアな所得の、若者の購買額は、たかの知れたものです。

2年後には、相続税の控除額が大きく下がりますし、土地の価格がデフレで下落しても、評価額は高止まり、その上消費税が上がったのでは、富裕層の不動産購入など、大型の消費マインドは上昇しません。

国家財政の建て直しの方策としては、リスキーでなく、合法的で、もっと健全な政策を望みます。

## 卓 話

### アベノミックスのこれから

東京福祉大学 大学院教授

経済学博士 水 谷 研 治

アベノミックスは大方の予想をはるかに超える順調な船出であった。

不退転の決意で景気振興を推進しようとする安倍総理大臣の意向が為替相場と株式市場を動かした。

株価は最大の経済指標である。

しかも将来の景気を反映すると思われている。それだけに、株価が上昇を続けたことの影響は大きい。人々が将来に対して希望を持ち、気持ちを明るくすることができるためである。それが景気を引き上げることに繋がった。

ただし、言われているように金融政策が力を發揮したわけではない。財政政策については効果が大きく、今後も景気を押し上げることができる。しかし、政府に財源がないため、財政政策を景気振興のために使うことができなくなっている。

焦点が当たっている成長戦略こそ重要である。しかし内容には真新しいものが見当たらない。しかも、

目の前に内外の難関が待ち構えている。

圧倒的な支持を得て成立した安倍政権としては、将来の国家の繁栄を考えて、この機会に体質の大改革を断行するべきである。このような機会は二度と来ない可能性があるからである。

我が国の実態を基にして目指すべき方向を定めなければならない。経済が従来どおりに推移するとは考えられなくなってきた。体質を根本から見直し、改革しなければならない。

改革するためには大きな犠牲が避けられない。それが嫌なために問題の解決を将来に先送りし、長年にわたり目先の繁栄を目指してきた。それが限界に来ている。

それにもかかわらず、未だに先送りをすることができるのが我が国の特色である。それを良いことにして、これからも根本問題の是正を行うことなく目先の幸せだけを目標にする可能性がある。

その結果、将来の我が国は再起不能の奈落の底へ転落することになる。その例は各国、各地で数多く見られ、誰もが知っていることである。

経済の面では財政の改革が必要である。その内容は国の借金を大至急で削減することである。

それができなければ、やがては国家が借金地獄に転落し、国民生活が長年にわたり急落することになる。

ただし財政改革を実施すれば、とたんに景気は急落する。そのような大改革がすぐに実行できるわけではない。それだけに、すぐに対応する必要がないと思われるかもしれない。

しかし予想される変動の幅が極めて大きい。将来の大変動に対し、各人、各企業がどのように備えるかを考える必要がある。

参考「財政改革の衝撃…待つも地獄、進むも地獄の日本経済」水谷研治著 東洋経済新報社

### ●第3回理事会（平成25年10月23日（水）例会終了後 ウェスティングハウス・キャップスル）

- ・2012～2013年度決算の件
- ・その他

例会	月日	今後の予定
第2009回	10.3 (木)	ガバナー公式訪問 12:30～13:30 ウェスティングハウス・キャップスル (10/2(水)を例会変更)
第2010回	10.9	職場例会 独立行政法人 水資源機構愛知用水総合管理所 例会は名古屋ゴルフ俱楽部(12:30～)
	10.16	規定休日 (例会はございません)
第2011回	10.23	東北大学 小浜泰明教授 「革命的燃料電池の開発！」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。